

**P**ara conmemorar el bicentenario del natalicio del Benemérito de las Américas, don Benito Juárez García, en el presente volumen se recoge la participación de especialistas en el tema. La obra se denomina *Juárez jurista*, con el propósito de subrayar la cualidad que siempre distinguió al Benemérito como hombre de leyes.

La figura de Juárez es hoy en día un símbolo nacional, ya que se elevó de los sitios más modestos hasta el cargo de presidente de la nación. Sus estudios de derecho en el Instituto de Ciencias y Artes de Oaxaca tuvieron en él definitiva influencia; de ahí que siempre hizo del respeto a la ley y a las instituciones su credo más íntimo.

Su tenacidad y patriotismo hicieron que contribuyera de manera muy importante al Estado laico; a la separación de los asuntos civiles y los religiosos; a la defensa del país contra la invasión extranjera; la actuación de su gobierno se inspiró en una profunda moral pública, recuérdese que recomendó siempre a los funcionarios conducirse con honrada medianía sin pretensiones vanas ni acumulación de bienes materiales.